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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de l’Odyssée 

Mardi 29 novembre 2022 à 18 h 30 
Visioconférence TEAMS 

 

Propositions / informations / commentaires Résolutions 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Caroline Fortier, présidente  

Étaient présent(e)s   

École 

Sylvie Perrier, enseignante 

Agathe Brunet-Ducharme, enseignante 

Josée Talbot, enseignante 

Isabel Fernandez, service de garde 

Élodie Comtois, TES 

Christian Descôteaux, directeur 

Mélissa Gauthier (observation) 

Parents 

Caroline Fortier 

Johanie Garon (absente) 

Sandra Laliberté 

Yvan Pitre 

Alain Miruho (absent) 

Patrick Schnubb (absent) 

______________ 

 

2. Nomination d’un secrétaire, gardien des droits de parole  

Sandra Laliberté prendra des notes  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Le point 6.2 est modifié pour enlever le rapport annuel 

Proposé par Sandra Laliberté et adopté à l’unanimité 

193-CÉ-22/23-11 

4. Lecteur et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 octobre 2022 et suivis 193-CÉ-22/23-12 

Proposé par Sylvie Perrier et adopté à l’unanimité  

Suivi : 

7.2 SportOdyssée 

M. Descôteaux mentionne qu’ils ont donné leur accord pour poursuivre la réflexion. Selon la 
décision du CEE, le point sera traité au prochain CÉ au niveau de la grille-matières. 

 

mailto:delodyssee@csp.qc.ca


 

 

7.3 Campagne de financement – phase 3 embellissement cour d’école 

M. Descôteaux mentionne qu’il a fait les suivis avec les RM et que des ajustements ont été faits 
afin que le projet respecte le budget. 

5. Parole au public 

Pas de public. 

 

6. Points de décision et d’adoption  

6.1. Modification au calendrier des rencontres 193-CÉ-22/23-13 

La rencontre du 21 février est déplacée au 7 février 2022 

La rencontre du 13 juin au déplacée au 12 juin 2022 

Une rencontre sera ajoutée en mars, vu le nouveau projet éducatif, soit le 14 mars 2022 

 

Proposé par Agathe Brunet-Ducharme et adopté à l’unanimité  

6.2. Évaluation du projet éducatif 2021-2022 193-CÉ-22/23-14 

M. Descôteaux présente les objectifs du projet éducatif et les résultats de 2021-2022. Étant 
donné qu’il n’y a pas eu de sondage l’an dernier, deux objectifs n’ont pu être évalués. Il 
s’agit de l’objectif sur l’implication des parents dans l’école et de celui sur les relations 
harmonieuses entre élèves du 3e cycle. 

 

M. Descôteaux présente également les prochaines étapes pour le nouveau projet éducatif 
2023-2028. 

Proposé par Josée Talbot et adopté à l’unanimité 

 

6.3. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 193-CÉ-22/23-15 

M. Descôteaux nous présente le bilan du Plan de lutte 2021-2022 ainsi que les mises à 
jour cette année.  

 

Proposé par Isabelle Fernandez et adopté à l’unanimité  

7. Points d’échange et d’information  

7.1. Organisation des diners au SDG  

M. Descôteaux explique la situation des micro-ondes, en lien avec la question qui avait été 
posée par un parent en juin 2022. Un questionnaire avait été envoyé par un membre parent 

 



 

 

du CÉ et répondu par la direction avec la collaboration du service de garde concernant le 
retrait de l’utilisation des micro-ondes au dîner. En résumé, les heures des éducatrices ont 
été coupées et cet argent a été réinvesti par l’école dans les services aux élèves. Aussi, 
lorsqu’il y avait des micro-ondes, les éducatrices devaient quitter leur groupe pour faire 
chauffer des lunchs, ce qui comportaient son lot de problème et d’insécurité. 

7.2. Tutorat  

Le tutorat a débuté dans les classes.   

7.3. Capsule « Le Saviez-vous ? »  

M. Descôteaux rappelle aux membres leur obligation de suivre les capsules de formation 
obligatoire pour les membres de CÉ.  

 

7.4 Absence via Mozaik 

Il est maintenant possible pour les parents de déclarer l’absence d’un élève directement 
sur le portail Mozaïk. L’option est également disponible pour les enseignants. Pour cette 
option, lorsqu’un enseignant entre une absence sur Mozaïk, un courriel est 
automatiquement envoyé aux parents dans un délai de 15 min. 

 

8. Parole aux divers représentants  

8.1. Comité de parents  

M. Pitre informe les membres de la rencontre du 24 novembre 2022. Le DG du CSSP est 
venu à la rencontre. Consultation sur le PEVR : (Résultat mathématiques, transitons 
primaire secondaire, résultat en écriture, réussite des garçons, élèves non diplômés et la 
diplomation des élèves HDAA). 

 

8.2. OPP  

Marie-Eve Madore a toujours la charge du système de l’OPP.  

8.3. Service de garde  

Lors de la journée pédagogique du 24 novembre, nous avons eu une journée sous le 
thème du sport. Un parcours de CrossFit a été monté au gymnase, il y avait des jeux 
d’habiletés et du hockey et soccer à l’extérieur. 

 



 

 

Le 25 novembre, c’était une belle journée sous le thème de Noël. Les élèves ont participé 
à un « photo shoot », décoré des biscuits de Noël et visionné un film en pyjama avec un 
bon chocolat chaud. 

Le service de garde a ajouté une sortie à la journée pédagogique le 27 janvier 2023, au 
Funtropolis à St-Hubert.  

8.4. Enseignants  

En maternelle, activité éducative de Tortue Berlue avec la pièce « petit monstre » à la salle 
polyvalente de l’école. Plusieurs sorties en plein-air avec les chariots d’apprentissage. L’automne 
et les animaux de la forêt ont été abordés.  

Le programme Ribambelle a été mis en place et les rencontres sont débutées avec la 
psychoéducatrice. 

1re année : Ils sont allés lire des histoires au maternelle et les élèves de 1re sont allés dans les 
classes de 2e pour écouter. Ils abordent les thèmes des couleurs et de Noël qui s’en vient. Un 
spectacle de Noël a été planifié. 

Le Père Noël sera de retour cette année.  

Les 4e année sont allés au théâtre. 

Les 5e année se sont jumelés avec les maternelles pour répondre aux lettres du Père Noël des 
enfants. 

Les 6e année ont fait leur activité d’Halloween (maison hantée). 

L’AVSEC est venue informer les élèves de la transition au secondaire, la Caisse Desjardins est 
également venue et il y a eu la visite de l’école Francois-Williams. 

Prof Dino en 5e et les 6e sont allés à l’Électrium. 

Les classes DSC ont utilisé le chariot plein-air pour faire une activité d’art extérieur pour 
l’Halloween. Il y a eu plusieurs moments d’écriture qui ont interpellé les élèves. Ils ont fait des 
maisons hantées pour un projet en art et projet d’écriture. Moment fort : les 4 intervenants se 
sont déguisés en personnage d’Harry Potter et ont fait goûter des bonbons au gout « spéciaux ». 

 

8.5. Personnel de soutien 

Le comité d’élève a été rencontré aujourd’hui. Les activités d’Avant Noël seront : Lundi 
accessoires de Noël, Mardi chandail de Noël. Mercredi apporte un jeu de la maison. Jeudi 
journée chic. Vendredi déjeuner, pyjama et cinéma.  

 



 

 

Odyssée en harmonie : il y aura 6 sapins qui seront décorés selon les couleurs des 
groupes.  

9. Questions diverses  

10. Mot de la fin et levée de l’assemblée 20h43.  

 
 
 
 
 
 

Christian Descôteaux, directeur  Caroline Fortier, présidente 
 


